

Privater Reitunterricht

Liebe Mitglieder!

In der Vergangenheit standen oft mehrere Reitlehrer gleichzeitig in der Reithalle, um privaten, nicht in den Hallenplan eingetragenen Unterricht zu erteilen. Dies wirkte sich häufig störend auf den übrigen Reitbetrieb aus.

Ab sofort darf nur noch ein privater Reitlehrer in der Reithalle Unterricht geben und nicht mehr mehrere gleichzeitig!!!

Das bedeutet, dass die Reitlehrer zukünftig ihren Unterricht in einen Plan eintragen müssen. Der Plan wird an der **Innenseite der Hallentür** angebracht und wird es für jeden ersichtlich machen, welche Zeiten schon belegt sind und welche nicht.

Folgende Regeln gelten für den privaten Reitunterricht in der Reithalle:

1. Es darf nur noch ein privater Reitlehrer in der Reithalle Unterricht geben und nicht mehr mehrere gleichzeitig.
2. Es ist zu vermeiden, dass der Reitschüler lange Zeit auf einem Zirkel, um den Reitlehrer herumreitet, da das den übrigen Betrieb stark behindert und auch den Hallenboden zu stark beansprucht (ähnliche Belastung wie beim Longieren).
3. Die Reitlehrer müssen ihre gewünschte Unterrichtszeit in den Plan eintragen, der sich an der Innenseite der Hallentür befindet. Dieser Eintrag ist in jedem Fall nach Erteilung zu entfernen, sodass andere Mitglieder die Möglichkeit haben, sich für die darauf folgende Woche einzutragenn.
4. In den Schulferien und an Feiertagen darf privater Reitunterricht erst ab 13 Uhr erteilt werden. Diese Regelung gilt in die Sommerferien allerdings nicht, da die Außenplätze zusätzlich zur Verfügung stehen.
5. Privater Unterricht darf nur max. 2 Reitschülern gleichzeitig erteilt werden.

Diese neue Regelung gilt ausschließlich für die Reithalle und nicht für die übrigen Plätze!

Wir hoffen auf Euer Verständnis!

Der Vorstand